



Non spécifié

N/D, N/D (Québec)

Tél.: N/D



décédé(e) le 13 juin 2010

Georges-Henri TREMBLAY

Au Centre de Santé et de Services Sociaux de la Matapédia, le 12 juin 2010, à l'âge de 73 ans et 10 mois, est décédé monsieur Georges-Henri Tremblay, fils de feu monsieur Napoléon Tremblay et de feu dame Marie-Anne Carrier. Il demeurait à Ste-Marguerite.

Monsieur Tremblay laisse dans le deuil ses frères et soeurs; Louis-Paul (Thérèse), Jean-Marie, Thérèse (Gérard), Claire, Rina, Ghislaine, Georgette, Roger (Suzanne), ainsi que ses neveux et nièces.

L'inhumation aura lieu au cimetière de Ste-Marguerite le 1^{er} juillet 2010 à 14h00.

Ceux et celles qui le désirent peuvent envoyer des marques de sympathie ou faire un don à l'Association du Cancer de l'Est du Québec.

En souvenir de M. Georges-Henri Tremblay

Nous nous souviendrons toujours des quelques printemps que notre frère Georges-Henri a passé parmi nous.

À vous tous, parents et amis ainsi qu'au personnel des centres hospitaliers d'Amqui et de Rimouski, un très grand merci.

Dimanche le 3 juillet 2011, à 11h00 en l'Église de Causapsal, sera célébrée une messe en souvenir de Georges-Henri.

Merci à tous et celles qui se joindront à nous par leur présence ou en pensée pour cette célébration.

Ses frères et sœurs Tremblay.